

3・13重税反対全国統一行動に参加しよう！

浦和 民商 ニ ュ ー ス

60周年春仲間増やし運動の真っ最中です。ただ今の拡大状況：会員16人（目標48人）、読者77部（目標120部）、共済会4人（目標48人）、婦人部5人（目標48人）、青年部2人（目標8人）、署名1287筆（目標6010筆）緑区は新聞拡大40部達成しました！

重税反対の声を！

第46回3・13重税反対全国統一行動
浦和与野地区**集団**申告に
みんなで**参加**しよう！
全国580カ所 14万人参加



日時／3月13日(金)午前9時
会場／さいたま市産業文化センター集合
午前9時15分集会開始
集会終了後、新都心の浦和税務署まで
デモ行進。

到着後、番号順に参加者全員で申告を始めます。

◎3・13重税反対全国統一行動とは◎

平和で安心して働き、生きることを願う団体・個人が重税反対の1点で団結し1970年から毎年3月13日に全国で行っています。毎年、消費税増税反対・社会保障改悪反対・納税者の権利を守れ等、様々な要求を掲げながら集団で申告をします。この運動にご賛同いただいた皆さん、法人の会員さん含めて、行動に参加をお願いします。

◎2014年11月、浦和税務署移転のため申告場所が変わりました。裏面に、集合場所の地図を載せていますのでご確認ください。



埼婦協国会要請に婦人部から5名参加

2月25日(水)午前10時より、埼玉県商工団体連合会婦人部による国会要請行動が行われ、浦和民商婦人部から斎藤部長を初め5人が参加しました。県内国会議員6名を回って所得税法56条廃止のことや、消費税増税反対の訴えをしました。

さあこれから、陳情に行くぞ。笑顔で写真をパチリ！！



北関東ブロックで当選した梅村さえこ衆議院議員さんに会いました。実は、消費税問題の専門家で、大変心強い味方です。

アリーナ会場近くで 拡大統一行動を行いました

3月1日(日)午前9時30分より新都心アリーナ会場近くでチラシ配布を行いました。参加は16名であいにく雨が落ちてきそうな空模様でしたが、1時間30分の間に、チラシとティッシュ800枚を申告に来た人に渡しました。『おはようございます。浦和民商です。』と声をかけていますと、『昨年も会いましたね。』と気軽に話しかけてくる人や、『消費税が上がって払えないよ。如何したら良いか。』と聞いてくる人もいました。消費税増税は今年の1.6倍です。今回の確定申告で大変な増税に苦しんでいる会員業者は多いです。2年後、10%の増税を止めさせる運動をもっと広げていくことが急務だと実感しました。

松本事務局



雨が降るまでやりきろうとチラシを持ってがんばりました。

春の運動資金納入のお願い

2月・3月の会費に、2,000円が加わります

会員の皆さん、お仕事ご苦労さまです。なんとしても自らの営業とくらしを守り、消費税増税を阻止するため、市内業者や市民に消費税・税金のあり方の宣伝や商工新聞・仲間を増やす大運動を今こそ進めなければなりません。

長引く不況の中、家計も大変厳しいと思いますが、宣伝チラシ、宣伝カーの運行、ラジオコマーシャル、確定申告の手引きや申告書作成のための様々な資料、申告書作成会の会場費、班会の案内等、多くの資金が必要です。

この春の運動を成功させるため、例年通り、2月、3月の会費に加え、それぞれ、2,000円の運動資金をお願いします。

なお、特別の事情で減額を希望する方、納入が困難な方は、役員・事務局集金の係りの方まで遠慮なくお申し出下さい。なお、できる方は1口でも多くの募金をお願いします。

浦和民主商工会 会長 香田政則
会計 佐藤信一